

CALENDRIER SESSIONS JAUGE 2025 / 2025 MEASUREMENT SESSIONS

Last update **03/02/2025**

Port / Harb	LIVOURNE (Ita)	LORIENT		DOUARNENEZ		
Date	09/03/2025	05/04/2025	06/04/2025	31/05/2025	01/06/2025	22/06/2025
		horaires à confirmer				
		1048 Alex Demange test slab				

Prévoir 2 heures pour un test de stabilité / 2 hours for a stability test
4 heures pour une jauge complète / 4 hours for a complete measurement

Le nombre de bateaux à chaque session dépend du type de jauges / the number of boats for each session depends on the type of measurement test
Pour prendre rendez-vous => contact@classemini.com / to make an appointment => contact@classemini.com

En dehors des sessions, les demandes de jauge seront sujetes à la disponibilité des mesureurs et le déplacement sera à la charge du coureur.
Outside of sessions, measurement requests will be subject to the availability of the measurers and travel will be at the expense of the skipper

Pour plus d'informations concernant la configuration du bateau pour le test de jauge, se référer à l'article J-34 du Guide Mini
For more information regarding the configuration of the boat for the measurement test, refer to article J-34 of the Mini Guide